

**„Anzinger“ Katzen  
FC Bayern Fanclub  
Philippsburg/Baden 2008 e.V.**



**Topspiel gegen S04 rückt näher**

Die Fahrt der „Anzinger Katzen“ zum Top-Spiel gegen die Knappen aus Schalke startet am Samstag, den 7. November pünktlich um 8 Uhr auf dem Freibadparkplatz in Philippsburg. Der Vorstand bittet darum, dass alle Mitfahrer pünktlich am Treffpunkt sind, damit man ohne Verzögerung die Fahrt nach München antreten kann. Es werden auf der Hinfahrt wie immer zwei Pausen eingelegt, eine kurze Frühstückspause und eine etwas längere Mittagspause. Der Fanclub bietet allen Mitreisenden wieder einen warmen „Snack“ zur Mittagspause an. Außerdem sind diverse Getränke mit an Bord. Ein Highlight waren zuletzt nicht nur bei den weiblichen Fans die angebotenen „Rebläuse“. Wie immer wird man bemüht sein, alles zu vernünftigen Preisen anzubieten. Nach einem hoffentlich siegreichen Spiel gegen die Königsblauen leistet der Fanclub den beiden mitgereisten S04-Fans moralischen Beistand, ehe man gegen 18 Uhr dann wieder gut gelaunt die Heimfahrt antritt. Der Vorstand wünscht bereits jetzt schon allen Mitfahrern einen schönen und stimmungsvollen Tag, sowie eine gute Fahrt.

**Fahrt gegen Hertha BSC**

Wie oben beschrieben wird auch die Fahrt zum Vorrundenabschluss gegen Hertha ablaufen. Lediglich während der Fahrt wird den Stammfahrern eine kleine Änderung auffallen. Für die Abschlussfahrt hat sich der Vorstand eine kleine Überraschung für alle Mitfahrer einfallen lassen. Da Weihnachten unmittelbar vor der Tür steht und zum Dank für die tolle Stimmung und Unterstützung auf den bisherigen Fahrten, stiftet der Vorstand, zusammen mit der Metzgerei Oberst einen Schwartenmagen, den es auf dieser Fahrt zu gewinnen gibt. Die Teilnahme ist kostenlos, jeder, der am 19.12.09 im Bus nach München sitzt, hat automatisch die Möglichkeit diesen Schwartenmagen zu gewinnen. Mehr Infos dazu gibt es im Bus nach München. Ticketbestellungen für diese Begegnung sind unter [Ticketbestellung@anzinger-katzen.de](mailto:Ticketbestellung@anzinger-katzen.de) noch möglich. Braun

**DITIB Türkisch Islamische Gemeinde  
zu Philippsburg**

Türkisch-Islamische Gemeinde spendete für Aktion Mensch



Foto: Reeb



Wie viele türkische Moschee-Gemeinden in Deutschland hatte auch die Türkisch-Islamische Gemeinde Philippsburg (DITIB) unlängst einen Tag der offenen Moschee in der Haci-Bayram-Moschee in der Goethestraße veranstaltet. Dabei gab es nicht nur Moschee-Führungen, sondern vor allem viele Gespräche, die immer auch Bausteine des Verstehens werden können. Weil aber auch Essen und Trinken Leib und Seele zusammenhalten, wurde dies ebenfalls nicht vergessen. Die türkischen Frauen bewirteten gern ihre Gäste. Die Einnahmen, so wurde angekündigt, gehen vollständig in die Spendenkasse für die Aktion Mensch. Moschee-Vorstand Ahmet Bayraktar besuchte jetzt Bürger-

meister Martus im Rathaus und übergab ihm einen schönen Spendenscheck in Höhe von 531 Euro, die nun bedürftigen Menschen zugute kommen, wofür herzlicher Dank ausgesprochen wurde.

Reeb

**GV Liederkranz  
Philippsburg**



**Geburtstage**

In dieser Woche gratulieren wir unserer Aktiven Monika Hennhöfer zum Geburtstag. Außerdem haben wir noch 3 aktive und ein passives Geburtstagskind. Da ich mir nicht sicher bin, ob sie eine Veröffentlichung möchten, gratulieren wir ihnen anonym, aber deshalb nicht weniger herzlich.

Ansonsten gibt es in dieser Woche nichts Besonderes zu vermelden, außer dass wir immer um 19 Uhr Singstunde in der Musikschule haben. Interessierte dürfen gerne vorbeikommen und schnuppern.

Kathleen Pahling

**Verein der Hundefreunde  
Philippsburg**



**Turnier Malsch**

Am 03.10. stand das diesjährige Turnier beim Hundeverein Malsch an. Als einzige Teilnehmerin für unseren Verein hatte Laura Derenbach mit ihrer Asanka teilgenommen. Unterstützt von dem mitgereisten Fanclub - Mama Marion, Christian, Markus sowie Carmen mit Laura und Rico - stellten sie sich der Konkurrenz. Nach einem unglücklichen Fehler im zweiten Durchgang konnten Laura und Asanka mit 60 Punkten den 3. Platz belegen. Für die gezeigten sehr guten Leistungen in ihrem „ersten Jahr“ gratulieren wir den beiden recht herzlich.

Gabor

**Karnevalsgesellschaft Narhalla  
Philippsburg**



**Elferratsfrauen im badischen Ländle unterwegs**

In der Zeit der „Ruhe vor dem Sturm“, der für alle Narhallesen spätestens zum 11.11. beginnt, machen sich die Frauen der Narhalla einmal im Jahr selbständig und unternehmen etwas ganz allein ohne die Männer. Naheliegend – dabei ging es oft in die nahe Pfalz. In diesem Jahr blieb man im badischen Ländle, und Ingrid Fuhs organisierte vorher alles, um den Tag abwechslungsreich zu gestalten. Man muss gar nicht so weit fahren, um Interessantes kennen zu lernen, das man vielleicht so nah gar nicht vermutete. Nach Bruchsal ging es, wo die Elferrätinnen, Senatorinnen und ehemaligen Prinzgemahlinnen auf die Anhöhe Richtung Sancta Maria fuhren. Dort befindet sich seit 15 Jahren das in Deutschland einzigartige Kindergarten-Museum, das Museumsdirektorin Pelz ihren Philippsburger Besucherinnen in einer einstündigen Sonderführung näher brachte. Weiter ging es nach einer Stärkung im Schlosscafé ins Bruchsaler Schloss, um sich das so reizvolle Deutsche Musikautomaten-Museum anzusehen und anzuhören. Heim ging's dann immer noch nicht, wohl aber nach Huttenheim. Auch dort gibt's etwas, das viele noch gar nicht kannten, nämlich das neue italienische Restaurant „Pomodoro e Basilico“ von Francesco Lanzafame. Ein leckeres Nudelbuffet und Tiramisu gab's, und später tauchten dann doch noch als Überraschung zwei Männer auf, Charly Bög - machte Musik für die Frauen - und Werner Rauh. Ein schöner Ausklang des Tages, „in Huttene bei de Herschböck“.

Reeb

- Beachten Sie hierzu bitte das Bild auf Seite 26 -